

Definition der Unternehmensklassen

Kleinstunternehmen sind Unternehmen, die

- weniger als 10 Mitarbeiter **und**
- einen Jahresumsatz oder eine Jahresbilanzsumme von höchstens 2 Mio. Euro haben.

Kleine Unternehmen sind Unternehmen, die

- weniger als 50 Mitarbeiter **und**
- einen Jahresumsatz oder eine Jahresbilanzsumme von höchstens 10 Mio. Euro haben.

Mittlere Unternehmen sind Unternehmen, die

- weniger als 250 Mitarbeiter **und**
- einen Jahresumsatz von höchstens 50 Mio. Euro oder eine Jahresbilanzsumme von höchstens 43 Mio. Euro haben.

Mittelgroße Unternehmen sind Unternehmen, die

- weniger als 750 Mitarbeiter beschäftigen **oder** einen Jahresumsatz von 200 Mio. nicht überschreiten.

Große Unternehmen (GU) sind Unternehmen, die in keine der oben genannten Unternehmensklassen einzuordnen sind.

Definition of Company Categories

Micro-enterprises are companies that

- have fewer than 10 employees **and**
- have an annual turnover or annual balance sheet total of no more than 2 million euros.

Small enterprises are companies that

- have fewer than 50 employees **and**
- have an annual turnover or annual balance sheet total of no more than 10 million euros.

Medium-sized enterprises are companies that

- have fewer than 250 employees **and**
- have an annual turnover of no more than 50 million euros or an annual balance sheet total of no more than 43 million euros.

Mid-sized enterprises are companies that

- have fewer than 750 employees **or** do not exceed an annual turnover of 200 million euros.

Large enterprises (LE) are companies that do not fall into any of the above-mentioned company categories.